

## Spaziergang oder kleine Wanderung zum Aussichtsrondell in Bartenbach



Auf einer Anhöhe nördlich von Bartenbach liegt, umrahmt von vier Linden, ein ehemaliger Wasserbehälter. Hier hat die Ortsgruppe Bartenbach im Schwäbischen Albverein zu ihrem 50-jährigen Vereinsjubiläum ein Aussichtsrondell errichtet. An schönen Tagen bietet sich ein herrlicher Blick vom Hohenstaufen im Osten über Hohenstein, Wasserberg, Aichelberg, die Klinik am Eichert und Schloss Filseck sowie das westliche Voralbgebiet bis zum Hohenneuffen. Auf der Rückseite des ehemaligen Wasserbehälters blickt man im Vordergrund auf die Rechberghäuser Sonnenbergsiedlung mit dem Schlosshof und Oberhausen. Im Hintergrund liegen Oberwälden, Börtlingen und Birenbach. Ein Spaziergang oder eine kleine Wanderung ist sicher lohnenswert.



Zu erreichen ist das Aussichtsrondell, das übrigens am Bartenbacher Jubiläumsweg liegt, unter anderem von Bartenbach, Rechberghäuser, Birenbach oder den Krettenhöfen.

**Parkplätze Bartenbach:** Meerbach-Grundschule (Lerchenberger Straße) und Friedhof (Fehlhalde)

**Parkplätze Rechberghäuser:** Landschaftspark (Im Töbele) und Schurwaldschule (Ebene).

**Parkplätze Birenbach:** Ehemaliger Bahnhof (Lorcher Straße), Sportplatz des TV Birenbach (Turnhallenstraße).

**Parkplätze Krettenhöfe:** An der Krettenhofstraße zwischen Bartenbach und den Krettenhöfen am Wald und beim Radweg (ehemalige Bahnstrecke).